

AL CANAL DE SUEZ. Norfolk, Virginia Beach, 7 de agosto, (UPI). Un avión de la Fuerza Aérea de los Estados Unidos, transporta helicópteros barreminas hacia el Canal de Suez y el Mar Rojo, donde asistirán a los egipcios en la limpieza de explosivos de la región. Se trata de helicópteros RH-53D que participaron en ejercicios militares cerca de la costa española en diciembre de 1981. El informe fue proporcionado por el Pentágono.

### Rusia construye un portaaviones nuclear

Londres, agosto 7 (UPI). Un semanario especializa-do en temas militares publicó hoy fotografías tomadas vía satélite que mues-tran que la Unión Soviética está construyendo un gi-gantesco portaaviones de 75 mil toneladas, propulsado por energía nuclear, que se convertiría en un "adversario potencialmente formidable" de la Marina de Estados Unidos. Las tres fotos "mejora-

das por computadora" pu-blicadas por Jane's Defen-se Weekly, muestran al carguero cuyo nombre de código en la OTAN es

Black Com 2, siendo construido en dos secciones, en astillero de Nikolaiev en el Mar Negro. "Las fotografías se to-

maron por satélite, sola-mente el mes pasado", declaró el vocero de la re-vista, Richard Coltart, quien declinó revelar cómo se consiguió las fotografías para su publicación.

Las tomas "sugieren que el trabajo se está apurando desde que empezó la construcción en enero de 1983", sostuvo el artículo de Ja-ne's. Se hace evidente que

-Pasa a la página 34-

## Guatemala tendrá el "poder en la mano"

Washington, agosto (UPI). El candidato presidencial del Partido Centrista Guatemalteco, Jorge Carpio Nicolle, afirmó hoy que la historia de violencia política se está terminando en su país y que los guate-maltecos pronto tendrán "poder real en la mano" cuando la nueva Asamblea concluya la redacción de la Constitución. Carpio dijo en una confe-

rencia de prensa para presentar la promesa de una nueva democracia al gobierno y al pueblo norte-americano, que "ya no podemos estar totalmente

separados del resto del mundo. Guatemala no puede ser una isla" mientras comienza una transición hacia la democracia en el resto de Centroamérica. La Unión del Centro Na-

cional encabezada por Carpio ganó 22 asientos en la Asamblea Constituyente, al igual que el Partido Demócrata Cristiano, mientras que la coalición derechista Movimiento de Li-beración Nacional (MLN) obtuvo 21 representantes.

"Creemos que los Escua-drones de la Muerte han

-Pasa a la página 43-



PODER AL PUEBLO. Washington, 7 de agosto (UPI). El candidato presiagosto dencial de Guatemala, Jorge Carpio Nicolle, expresa que la nueva Constitución "permitirá al pueblo guatemalteco tener un poder real en la mano".

#### Continúa la ola de atentados en Santiago, Chile

Santiago, agosto 7 (UPI). Una treintena de atentados explosivos provocaron serios daños materiales en siete ciudades y un apagón que duró entre 15 minutos y dos horas en una vasta región de Chile. sin dejar heridos, informó hoy la policía. Las detonaciones, que se

iniciaron a las 9:30 de anoche v terminaron a la medianoche, fueron reivindi-

-Pasa a la página 43-

# Reagan aboga por estación espacial

Washington, agosto 7 (AP). El presidente Ronald Reagan, que sostiene que los beneficios económicos del programa espacial de Estados Unidos superan en gran medida su costo, dice en un artículo de una revista de próxima aparición, que ha llegado el momento de que este país dé "el próximo paso audaz": la construcción de una estación espacial.

"Estamos a punto de realizar uno de los más ambiciosos sueños de la humanidad, la construcción de una base en el

espacio tripulada en forma permanente", dice el presiden e en un artículo fir-mado que aparecerá en la edición de septiembre de "Popular Mechanics".
"Esa estación espacial asegurará el liderazgo norteamericano en el espacio al entrar en el próximo siglo". El artículo de Reagan, que fue antici-

pado hoy a las organizaciones periodisti-cas, estará a disposición del público aproximadamente al iniciarse la Con-

-Pasa a la página 43-

# México enfoca la paz en C.A

México, agosto 7 (AP). El canciller Bernardo Sepúlveda reiteró hoy que "para México, la paz en Centroamérica representa un interés vital" y dijo que la disminución de las tensiones y el inicio del diálogo en el área "son logros indis-cutibles del Grupo de Contadora".

"La concordia entre los países de la zona es no sólo deseable en beneficio de los pueblos hermanos del istmo, sino elemento para la seguridad de nuestra nación", agregó.

Dijo que "el esfuerzo de México en Contadora, que se prolonga ya por más de 18 meses, ha procurado la solución política y negociada de los conflictos", pero agregó "que la responsabilidad de construir instituciones políticas y económicas en el área sólo compete a cada uno de los pueblos centroamericanos".

Tras aclarar que la participacion de México "es a instancia de los propios gobiernos de Centro América, Sepúlveda

-Pasa a la página 34-

#### **OPEP** anticipa reducción en la producción crudo

París, agosto 7 (AP). La producción de crudo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) fue en julio superior al promedio del segundo trimestre e inundó el mercado de petróleo, evidencian cifras de la Agencia Internacional de la Energía (AIE), y los analistas anticiparon que esto podría obligar a una reducción en agosto y septiembre

La producción de julio de los miembros de la OPEP fue de 18.6 millones de barriles diarios, mientras que el promedio del segundo trimestre fue de 18 millones, según cifras de la

-Pasa a la página 43-Pareja decide

### cambiar 'roles' en su matrimonio

Isla de Wight, Inglaterra, agosto 7 (UPI). Bruce Laker y Vanda Young han decidido que no tendrán una boda tradicional en la que la novia se viste de blanco y el novio lleva un terno oscuro.

Después de todo, las cosas en su hogar son dife-rentes. Vanda es la que va a trabajar cada dia como peluquera en un salón de belleza mientras que Bruce se queda en casa, hace la limpieza, cocina y cuida a los dos niños que ambos tienen de anteriores matri-

Bruce sostuvo que quie--Pasa a la página 43-

### Especulan amnistía a militares argentinos

Buenos Aires, agosto 7 (AP). Fuentes políticas y periodísticas aseguraron hoy que podría haber una amnistía para el grueso de los militares que participaron en supuestos represivos bajo el anterior régimen de facto, una vez que la justicia castigue a los "responsables políticos" de las violaciones a los derechos humanos cometidos entre 1976 v 1983

Se descuenta que si se concreta ese propósito ofi-cial, se producirá una enérgica reacción de los orga-nismos defensores de los derechos humanos, que exigen un castigo implaca-

ble de los responsables de detenciones ilegales, torturas, ejecuciones sumarias y otros delitos. Ayer una delegación de las "Madres de Plaza de Mayo", entidad de familiares de mu-chos de los disidentes que desaparecieron después de ser detenidos, se mostró desencantada y disconforme después de una entre-vista con el presidente Raúl Alfonsin, a quien pi-dieron mayor celeridad en el castigo de los militares. El presidente les respon-

dió que el tema está en manos de la justicia, que a

-Pasa a la página 43-

## Laboristas británicos acusan a Rusia y E.U.

Londres, agosto 7 (AP). El Partido Laborista de oposición calificó hoy tanto a los Estados Unidos como a la Unión Soviética de constituir amenazas con-tra la paz mundial, y pro-metieron eliminar todas las armas nucleares de Gran Bretaña y las bases nucleares norteamerica-nas aquí si regresan al gobierno.

Los laboristas, que fue-ron desplazados del poder por los conservadores de Margaret Thatcher en 1979 y derrocados por segunda vez el año pasado, expresaron sus puntos des vista en un documento radical titu-lado "Defensa y Seguridad para Gran Bretaña

Los laboristas dijeron empero que mantendrían a Gran Bretaña en el marco de la Organización del Tra-tado del Atlántico Norte, al tiempo que procurarian re-ducir la influencia de los Estados Unidos en OTAN. El partido afirma que el

desarme nuclear por parte de Gran Bretaña contribuiría a una nueva estrategia defensiva para la OTAN, "basada no en el suicidio nuclear, sino en una disuasión verdaderamente defensiva".

Las discusiones acerca

de las armas nucleares afectaron profundamente

-Pasa a la página 43-



INAUGURA CONFERENCIA, México, D. F. 7 de agosto (UPI). El presidente de México, Miguel de la Madrid, centro, inaugura la Conferencia Internacional sobre Población, patrocinada por las Naciones Unidas con la participación de representantes de 140 países. En su discurso se refirió a las batallas económicas de las naciones en desarrollo. Le acompa-ñan Manuel Díaz, ministro del Interior, izquierda y Bi Jilong, subsecrețario de la Conferencia.